



COMUNICADO

#NoticiasFBN 



La **Fundación Bienestar Naval** y la Corporación Educativa **San Ignacio de Loyola (USIL)** han firmado el día viernes 28 junio 2024, dos **importantes convenios marco de cooperación interinstitucional**, consolidando una alianza estratégica que beneficiará la educación de los estudiantes de las Instituciones Educativas Navales.

Este esfuerzo, nos permitirá ejecutar programas, actividades y proyectos para nuestros estudiantes y docentes.

Entre los proyectos se incluyen cursos de formación de directores, capacitación para docentes, reforzamiento preuniversitario, desarrollo de talentos y oportunidades para estudiar en el extranjero.

¡Estos convenios representan un paso significativo hacia un futuro prometedor para nuestros estudiantes y para el país!



i





“Los estudiantes deben estar preparados para las nuevas dinámicas del mundo. Hoy, apostamos por la educación de la comunidad naval para ofrecer a las futuras generaciones una sociedad mejor preparada y con valores”, afirmó el contralmirante Alfredo Osorio Bromberg, director de Bienestar de la Marina.